

El IES "Lancia" escuela de éxito

El IES "Lancia" ha sido elegido como modelo de "Escuela de Éxito" de España, con el compromiso de presentar esta experiencia en un congreso que se celebrará en Oviedo a nivel estatal los días 8 y 9 de mayo.

Los Consejos Escolares Autonómicos (basándose en los datos ofrecidos por la Consejería de Educación) seleccionaron en noviembre las experiencias de las "Escuelas de éxito" a razón de un centro por Comunidad Autónoma.

Los centros seleccionados por Comunidad, para facilitar la transferencia de conocimiento y la comparación entre las diferentes experiencias de "Escuelas de éxito", presentaron un trabajo cuyo texto no excedía de las 5.000 palabras, con un esquema fijo, en el que priorizarían aquellas experiencias que respondan a la idea de una "Escuela de éxito" con estas características:

1. Innovadoras, desarrollan soluciones nuevas o creativas.
2. Efectivas, demuestran un impacto positivo y tangible sobre la mejora.
3. Sostenibles, por sus exigencias sociales, económicas y medioambientales pueden mantenerse en el tiempo y producir efectos duraderos.
4. Replicables, sirven como modelo para desarrollar políticas, iniciativas y actuaciones en otros lugares.

En la sesión de Claustro y Consejo Escolar de 29 de enero se dio a conocer el trabajo y el cartel presentados por el IES "Lancia". Este trabajo fue presentado a finales de Enero en el Consejo Escolar del Estado.

El fin de semana pasado se reunieron en Murcia los Consejos Escolares Autonómicos y del Estado para seleccionar las mejores experiencias de las "Escuelas de éxito" de España entre las 18 presentadas por las Comunidades Autónomas (Ceuta y Melilla cuentan por una).

Hoy, lunes, el Presidente del Consejo Escolar de la Comunidad de Castilla y León ha comunicado al IES "Lancia" que ha sido elegido como "ESCUELAS DE ÉXITO" 2014 en España: un Centro de FP, dos de Primaria y dos de Secundaria, uno de ellos el IES "Lancia".

Como Director del Centro deseo felicitar a toda la Comunidad Educativa "Lancia" por el trabajo bien hecho, reconocido ahora no sólo en nuestra Comunidad sino a nivel estatal.

¡Enhorabuena y estaremos en Oviedo el 9 de Mayo!

León, 17 de febrero de 2014

Secundino Llorente